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■長岡
ながおか

佳佑
けいすけ

先生 紹介■ 

来週から産休に入る坂本先生の代わりに長岡先生が赴任されましたので、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■当面の予定■ 
日付 主な予定 給食 

１１月１４日(月) 朝礼   E 組落葉清掃   ⑥校外学習事後学習発表 ○ 

１０月１５日(火)  ○ 

１０月１６日(水) ２学期期末考査１日目 

①自習 ②社会 ③技家 ④美術  下校 12:40 
× 

１０月１７日(木) ２学期期末考査２日目 

①自習 ②国語 ③数学 ④保体  下校 12:40 
× 

１０月１８日(金) ２学期期末考査３日目 

①自習 ②英語 ③理科 ④音楽    部活動体験（北原小） 
○ 

練馬区立谷原中学校 令和４年度 第１学年 学年だより 

か け は し No.26 

定期考査まで４日となりました。今回は、実技教科を含めた９教科です。 

テスト勉強は順調に進んでいますか？ 

１４日（月）・１５日（火）１６：００～１６：４５ １年Ａ組 において 

放課後自習教室があります。 

静かな環境で勉強をしたいみなさん、ぜひ活用してください。 

明るく温かな雰囲気の学校に赴任でき、大変嬉しく思ってい

ます。担当教科は保健体育です。趣味はスポーツ観戦、学生時

代は野球に打ち込んでいました。 

 谷原中の子供たちは、明るく元気な生徒が多い印象です。笑

顔あふれる皆さんから私自身、毎日毎日、元気をもらっていま

す。谷原中の子供たちが「学校へ行くのが楽しい！」と思える

ように少しでも力になれたら嬉しいです。今年度、残り少ない

ですが精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。 

木曜日から長岡先生の保健体育の授業が始まっています。１月に行われる連合ダンス発表会に向けて

創作ダンスをしています。グループでアイディアを出し合い、３分間のダンスを創ります。 

 



■校外学習で学んだこと～作文～■ 

『校外学習で学んだこと』 

A 組  野瀬 蔵之助 

僕は、校外学習で３つの見学地をまわった。その３つはスカイツリーと日本橋と東京駅である。僕た

ちはまずスカイツリーに向かった。スカイツリーまで行く道はとてもややこしかった。２回も乗り換え

はするし、駅の名前は分かりづらく、僕は電車に乗るのが少し不安だった。しかしその中で、杉浦君は

かなり冷静だった。電車に乗り慣れているかどうか分からないが、どこで乗り換えをするのか、きちん

と分かっていてみんなに声がけをしていた。僕も電車には何度か乗ったことはある。しかし僕は、数回

電車に乗っただけなので路線もあまり覚えていない。僕は、電車に乗るたびになるべく駅の名前や路線

などを覚えて、杉浦君のようにみんなに声がけをできるようになりたいと思った。 

 僕が校外学習で一番思い出に残ったのは、東京駅だ。僕は東京駅に行く途中少し道に迷ってしまった。

しかし、交番にいるお巡りさんなどに聞いて、やっとのことで東京駅に辿り着くことができた。僕は、

東京駅はレトロな建物だと思っていたが、思っていたよりもレトロではなかった。しかし東京駅の反対

側に行くと僕が思っていた通りの感じが出ていた。そしてその後が校外学習で一番楽しかった。それは

もちろんお土産だ。本当は時間がなく買えない予定だったが買えたのだ。 

 僕は来年の職場体験が心配だ。今回学んだことをいかして職場体験も楽しい思い出にしたい。 

 

 

 

■文化発表会を終えて～作文～■ 

『文化発表会』 

A 組  青木 柑那 

 中学生になって初めての文化発表会、最初私は文化発表会をすることにあまり乗り気ではありません

でした。なぜかというと、練習の時などに係の人がいくら「練習を始めるよ！」と声を張り上げて言っ

ても話し声がなかなか止まず、練習が始まったとしても私語が目立っていたからです。 

 気は散るし、係の人の声は聞き取りづらく、なんだか真面目にやっている事が急に馬鹿らしく思えて

途中から私もあまり真剣に取り組んでいませんでした。今思えば、係の人や真剣に取り組んでいた人に

とても失礼なことをしたと心から反省しています。 

 ある日、他のクラスの人と歌を発表し合うことがありました。その時が、私の文化発表会に対しての

意識が変わる転機でした。最初はただただ聞いているだけでしたが、聞いているうちに「自分もこうい

う風に歌いたい、きれいな声をだして思い切り歌いたい」と思いました。 

 そしてとうとうきた文化発表会当日、自分たちの番が近づくにつれて緊張も増していきました。とこ

ろが舞台に上がった時は緊張していませんでした。歌の途中、意外にも頭は冷静で先生に言われたポイ

ントや係の人に言われたポイントを意識して歌えました。歌は思いの外あっさり終わってしまい、なん

だか拍子抜けしていました。 

 次は２年生が発表する番です。とてもきれいな歌声に圧倒されました。一年しか違わないのにこんな

に差があるんだと思いました。私も２年生になったら１年生に慕われるような上級生になりたいです。

これが私の文化発表会の苦労した事や思ったことです。 


